

## Una camper con capacidad para cuatro personas Bomberos de Porvenir recibió sofisticado vehículo para atender emergencia

En una significativa ceremonia en el marco del Día Nacional del Bombero, la Primera Compañía de Bomberos de Porvenir recibió en comodato una camper completamente equipada.

Este vehículo permitirá a los voluntarios responder a emergencias alejadas de los centros urbanos, brindándoles acceso a servicios básicos como cocina, baño y un espacio para el descanso.

La formalización de este comodato, entre los bomberos de Porvenir y la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego, destaca el reconocimiento de la extensa geografía de la provincia y las complejidades que presentan las emergencias en zonas rurales y de difícil acceso.

Claudio San Martín, delegado provincial

(s), reafirmó el compromiso del gobierno con la labor de Bomberos, señalando la importancia de colaborar con quienes “siempre han servido a la comunidad y han apoyado las emergencias que ocurren no sólo en Porvenir, sino que en toda la provincia”.

La camper, con capacidad para que pernocten cuatro personas, se suma a la reciente dotación presentada por la Primera Compañía de Bomberos el pasado 30 de junio. Esta nueva incorporación incluyó una Unidad Médica y una Unidad S1, lo que potenciará la capacidad de los voluntarios para atender emergencias prehospitalarias con el apoyo de profesionales de la salud, incluyendo médicos, enfermeras, kinesiólogos y técnicos en enfermería especializados.

